
 
 
                                              
Estos son los principales asuntos tratados en el último Pleno. 
- Accidente Dresina Línea Aérea: El pasado día 13 de Marzo se produjo un accidente con una dresina, 
en la vía 4 de la Nave de Puesta a punto de los Talleres Centrales, durante la realización de un curso de 
formación por compañeros de la Sección de Línea Aérea, este curso era impartido por la empresa 
Maquivías. Desde el servicio de prevención no se nos pudo responder a ninguna de las incógnitas 
planteadas por no estar concluida la investigación del accidente. Para el próximo pleno esperemos se 
tengan ya las conclusiones. 
- Incidente en el Ramal:  Se ha producido un nuevo rebase por un tren  3000, parece ser que el tren no 
frenó correctamente. Se le están haciendo pruebas por parte de Ingeniería. 
- Asuntos Talleres Centrales: Se solicita la instalación de un lavaojos en la zona de M-4 del Taller de 
Canillejas. Igualmente, se revisarán unas rejillas abombadas en la zona de pintura y se les transmite la 
queja sobre el estado en que se encuentran numerosas tapas en la zona de M-4 del Depósito de 
Laguna. 
- Alumbrado Depósito de Loranca: Ya se han sustituido todas las lámparas fundidas, además se ha 
reparado la avería en la vía 8. 
- Sustitución de cilindros de puertas en Pza. Castilla: Nos comunican que se van a comprar tres 
escaleras para realizar este tipo de trabajos en altura, en los diferentes depósitos donde se efectúan 
estas tareas. Próximamente, realizaremos una evaluación de riesgos de dichos trabajos. 
- Cuarto de Baja Tensión en Alfonso XIII: En breve comenzarán las obras para subsanar la filtración 
que afecta al cableado. 
- Altas temperaturas en el saco de Moncloa: Han  habido un par de averías en estas instalaciones, 
una de ellas afectaba al pozo de ventilación, por lo que parece ser subió bruscamente la temperatura; 
una vez reparadas esperemos que las condiciones ambientales vuelvan a su normalidad. 
- Cuarto de conductores de Cuatro Caminos: Después de muchas campañas de desinsectación, el 
problema no desaparece. Se nos comunica que se hará algún tipo de obra para mejorar la habitabilidad 
de estas dependencias. 
- En plenos anteriores los Delegados de Prevención solicitamos la retirada de la corbata del uniforme de 
trabajo por considerar su uso un riesgo para determinadas tareas; esta solicitud fue denegada. Sin 
embargo, nos hemos quedado perplejos al aparecer su uso como opcional en la famosa "Guía de las 
buenas prácticas". 
-Asimismo, preguntamos por la resolución de la Inspección de Trabajo sobre el Accidente de Loranca 
del pasado Agosto; a lo que nos contesta el Servicio de Prevención no tener constancia de dicha 
resolución. 
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